

Entrega Conagua al Gobierno del Estado el Estudio de Reordenamiento de la Cuenca del Río Sonora

- El estudio se elaboró en coordinación con el Instituto Mexicano de Tecnología del Agua.

En atención a las instrucciones del maestro Roberto Ramírez de la Parra, director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), y en cumplimiento del compromiso establecido con el Gobierno de Sonora y la etnia Yaqui, se entregó a autoridades estatales el estudio de *Reordenamiento de la Cuenca del Río Sonora*, con la identificación de los usos principales del agua mediante el establecimiento de metas de aprovechamiento de cada uso y las estrategias para implantar el uso eficiente del recurso.

El director del Organismo de Cuenca Noroeste (OCNO) de la Conagua, Rafael Rochín Valdenebro, informó que el estudio fue parte de los compromisos de la dependencia federal y se elaboró en coordinación con el Instituto Mexicano de Tecnología del Agua (IMTA).

Explicó que el propósito del estudio es contar con las herramientas necesarias para que desarrollen proyectos que tengan viabilidad para las generaciones futuras, con metas, alternativas y estrategias para implementar un uso eficiente del agua, el cual solo se logrará mediante la planificación integral y la participación de todos, incluyendo productores y sociedad.

El estudio realizado por el IMTA, es un documento valioso para la planificación estratégica de la cuenca del río Sonora, donde se establecen metas para el aprovechamiento y uso responsable de las aguas superficiales y subterráneas, privilegiando el consumo humano en equilibrio con las actividades agropecuarias de la región.

ooOoo